



La toma de posesión del nuevo Rector de la Universidad

EN la noche del 11 de septiembre, último se verificó, en el anfiteatro de la Escuela Nacional Preparatoria, la ceremonia de rigor con motivo de la toma de posesión del nuevo Rector de la Universidad, señor ingeniero Valentín Gama. El acto fué sencillo, serio y trascendental, tanto por su peculiar carácter como por el discurso del señor Oficial Mayor Encargado de la Secretaría de Instrucción Pública y Bellas Artes, en el cual delineó el programa revolucionario que el Gobierno se propone desarrollar sobre la futura enseñanza y su independencia de la tutela gubernamental.

El señor Carranza, Primer Jefe del Ejército Constitucionalista Encargado del Poder Ejecutivo, presidió el acto, teniendo a su derecha al general don Alvaro Obregón, señor ingeniero Félix F. Palavicini, señor ingeniero Valentín Gama, señor licenciado Isidro Fabela, Encargado de la Secretaría de Relaciones Exteriores, y señor Alfonso Cravioto, Jefe de la Sección Universitaria; y a su izquierda a los señores ingeniero Ignacio Bonillas, Encargado de la Secretaría de Comunicaciones; general Jacinto Treviño, Encargado de la Secretaría de Guerra y Directores de las Escuelas de Altos Estudios, Jurisprudencia, Preparatoria, Medicina y otros que escapan a nuestra memoria.

Las graderías estaban ocupadas totalmente por culta y distinguida concurrencia.

El programa de la ceremonia fué el siguiente:

- I.—Cuarteto del Conservatorio, «Mendelssohn».
Cuarteto Núm. 1, Primer Tiempo.
- II.—Protesta del nuevo Rector de la Universidad Nacional de México.
- III.—Cuarteto del Conservatorio.
«Canzonetta».
- IV.—Discurso por el Sr. Ing. D. Félix F. Palavicini, Oficial Mayor Encargado del Despacho de la Secretaría de Instrucción Pública y Bellas Artes.
- V.—Cuarteto del Conservatorio.
«Andante y Allegro final».